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Protokollauszug 

22. Sitzung vom 4. Dezember 2024 

 

 
 

Feh ler! Verwei squel le k onnt e n ich t gef unde n wer den .  

250/2024 4.0.0 

 

Kleine Anfrage von Bashkim Maliqi betreffend "Wie geht's dir"-

Bänklis in der Gemeinde Schlieren" 

Beantwortung 
 

 

1. Kleine Anfrage 

 

Am 20. September 2024 wurde von Gemeindeparlamentarier Bashkim Maliqi folgende Kleine An-

frage betreffend "Wie geht's dir?"-Bänklis in der Gemeinde Schlieren" eingereicht: 

 

"Seit März 2024 läuft die "Wie geht’s dir?"-Kampagne, bei der sich auch der Kanton 

Zürich aktiv für die Förderung der psychischen Gesundheit engagiert. Im Rahmen die-

ser Kampagne wurden in mehreren Zürcher Gemeinden leuchtend gelbe Bänke aufge-

stellt, die dazu einladen, sich hinzusetzen und mit Fragen wie "Wie fühlst du dich 

heute?", "Wie tankst du Energie?" oder "Was hilft dir, um mit belastenden Situationen 

umzugehen?" auseinanderzusetzen. Diese Bänkli fördern den Austausch über psychi-

sche Gesundheit und regen zu Gesprächen an. 

 

Wie auf der Website https://www.wie-gehts-dir.ch/baenkli zu sehen ist, nehmen bereits 

mehrere Gemeinden im Kanton Zürich an dieser Aktion teil, darunter Fehraltdorf, 

Freienstein-Teufen, Henggart, Hettlingen, Hinwil, Horgen, Lufingen, Männedorf, Mett-

menstetten, Ossingen, Schöfflisdorf, Thalwil, Turbenthal, Urdorf, Wald und Weiach. Die 

Bänkli sind für die Gemeinden kostenlos. Finanziert wird die Aktion von der Gesund-

heitsdirektion Kanton Zürich und von Gesundheitsförderung Schweiz." 

 

Fragen: 

1. Wie sieht es diesbezüglich mit unserer Gemeinde Schlieren aus? Werden auch wir 

solche "Wie geht’s dir?"-Bänklis erhalten? Falls ja, wann ist dies geplant? Falls 

nicht, was sind die Gründe dafür?" 

 

 

2. Antwort des Stadtrats 

 

Fragen: 

Wie sieht es diesbezüglich mit unserer Gemeinde Schlieren aus? Werden auch wir solche "Wie 

geht’s dir?"-Bänklis erhalten? Falls ja, wann ist dies geplant? Falls nicht, was sind die Gründe dafür? 

 

Antwort: 

Der Stadtrat wird sich an dieser Aktion beteiligen und hofft, ein solches Bänkli zu erhalten (optima-

lerweise anfangs 2025). Dannzumal wird das Ressort WVA (Werke, Versorgung und Anlagen) mög-

liche Standorte prüfen und definitiv festlegen. 
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Der Stadtrat beschliesst: 

1. Die Kleine Anfrage von Bashkim Maliqi betreffend "Wie geht's dir?"-Bänklis in der Gemeinde 

Schlieren" wird im Sinne der vorstehenden Ausführungen beantwortet. 

2. Mitteilung an 

– Anfragesteller 

– Gemeindeparlament 

– Abteilungsleiter Sicherheit und Gesundheit 

– Abteilungsleiter Werke, Versorgung und Anlagen 

– Archiv 

 

 

Status: öffentlich 
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